



FÉDÉRATION LUXEMBOURGEOISE DE HANDBALL

association sans but lucratif

F.L.H. ■ 3, route d'Arlon, L-8009 STRASSEN



Attestation - Absence d'inscription dans un club étranger (jeunes)

Je soussigné(é),

(nom et prénom).....

représentant légal, en qualité de mère / père / tuteur (barrer les mentions inutiles),

de l'enfant

(nom et prénom).....

né(e) le

atteste que ce dernier/cette dernière n'a jamais eu de licence dans un autre club de handball à l'étranger et que des sanctions et amendes peuvent être prononcées à l'encontre du joueur en cas de coexistence de plusieurs licences de handball.

Le club reconnaît être informé qu'en cas de fausse déclaration, toute amende qui serait prononcée à l'encontre de la fédération, restera à la charge du club.

date.....

date.....

Signature (tuteur).....

Signature (club).....

Declaration - No registration in a foreign club (youth)

I, the undersigned,

(full name)

legal representative, in the capacity of mother / father / guardian (cross out non applicable), of the child

(full name)

born

certifies that the latter has never been enrolled in another handball club abroad and understands that sanctions and fines could be pronounced in relation to the coexistence of several handball licenses.

The club of acknowledges having been informed that in the event of a false declaration any fines, received by the federation, will be charged to the club.

date

date

Signature(guardian)

Signature(club)